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１号様式                    記録者   主事 髙橋秀彰  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和２年９月１０日（木） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午後３時０５分 

出 席 者 委員長   鈴木 宏通 

副委員長  山岸 三男 

委員    吉田 眞悦 

委員    佐野 善弘 

委員    前原 宏 

委員    櫻井 功紀 

委員    千葉 一男 

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 髙橋 秀彰 

 

協 議 事 項 ・公共施設マネジメントについて 

そ の 他  

閉 会 午後３時２９分 
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２号様式  協議の経過  

鈴木委員長 大変お疲れのところ、大変申し訳ありませんが、本日、第 11 回総務、産

業、建設常任委員会をこれより始めたいと思います。よろしくお願いします。 

委員は全員出席でございますので、委員会は成立しております。 

本日、皆様に御審議していただくのは、公共施設マネジメントにつきまし

て、研究テーマでありますところの 10 月 20 日、21 日に行われる議会懇談

会に提出される資料についてでございます。 

前回も同じように文書を皆様に御提示しまして、修正等をいろいろしたと

ころを皆様にいろいろ見ていただきながら、再度協議または進めてまいりた

いと思いますので、よろしくお願いいたします。 

目的はそのまま変わっては全くないです。 

美里町公共施設等総合管理計画については、この間御指摘があったとお

り、現状について、基本方針、計画推進に向けてという、基本方針を間に入

れまして、現状につきましても御指摘のあった美里町での 40 年代から 50

年代にかけてという文言を追加いたしました。 

あと、２つ目の建築後 30 年の大規模改修と建築後 60 年の建て替えという

ところの文言を加えました。 

投資的経費のところについても、３つのピークの年代を付け加えておりま

す。 

４つ目に関しても、正確な床面積 5.96 ㎡と全国平均の 3.42 ㎡を付け加え

ております。 

そして、（２）の基本方針については、町の方針にのっとり、この３つの

部分を付け加えさせていただきました。 

あとは、計画推進に向けてもそのとおりでございますし、所見につきまし

ては、下にありました（４）だったのを一番上に持ってきまして、あと付け

加えたのが（５）ですかね。御提案いただいた文章を多少いろいろと直した

ところもありますが、大体意図するところを酌んでそのままというところも

ございます。 

皆様のいろいろな提言をいただきながら、この提示するものに関してより

良くしてまいりたいと思いますので、いろいろ御忌憚のない御発言を求めた

いと思いますのでよろしくお願いいたします。 

まず初めに、順序だてていきたいと思いますが、目的についてはそのまま

ですので、よろしいですか。（「はい」の声あり） 

では、次の美里町公共施設等総合管理計画については、いろいろ修正して、

プラスというかかなり入れましたけれども、何かこの部分でございましたな

らば。現状について。よろしいですか。（「はい」の声あり） 

では、基本方針を。町の方針を、そのままということもないですが、入れ

させていただきました。よろしいですか、これも。 

はい、吉田委員。 

吉田委員  基本方針の丸３つだけれども、平準化「する」、１つ目ね。２つ目は縮減

「する」。そして３つ目は削減「します」なんだよな。 
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鈴木委員長 ああ、言葉の使い方ですか。（「そうそう」の声あり） 

削減「する」ですか。 

吉田委員  これはいいのかな、このままで。平準化「する」、縮減「する」、削減「す

る」にしたほうがいいんだか。（「する」だなの声あり） 

鈴木委員長  するというか、でもこれはしていこうとすることなんですよね。（「事務局

からよろしいですか」の声あり） 

 はい。 

髙橋主事  本来、吉田委員がおっしゃるとおり、ですます調とである調の表記の統一

は必要なんですけれども、これに関しては教育、民生とも今後合わせたいと

考えておりますので、もちろん吉田委員がおっしゃるとおりなんですけれど

も、全体的にですます調にするかである調にするかというところに関しては

最後に事務局で調整させていただければと思いますので、よろしくお願いし

ます。 

鈴木委員長  そのとおり事務局で調整するということで、お任せしてよろしいですか

ね。（「はい」の声あり） 

 では、統一して、教育、民生と同じようなスタイルにするということにい

たします。（「ごめん、戻って。ちょっと悪いんだけど」の声あり） 

 はい。 

前原委員  （１）の下から２つ目の丸、ピークのやつが３つあるけど、令和元年から

令和７年、後ろの令和は全部いらないんでないかと思うんだけど。 

 令和元年から７年、令和 14 年から 25 年、令和 31 年から 37 年。 

鈴木委員長  本来文章の書き方はそうなんだけど、どうしようかと思って入れたのね、

一応。 

前原委員  後ろのやつはいらないんでないか。 

鈴木委員長  では、削除しますか。よろしいですか。（「はい」の声あり）（「令和ね」「２

つ目でしょう」「後ろのやつね」の声あり） 

 後ろの令和を、７年、25 年、37 年のところの令和を削除します。（「３か

所ね」の声あり） 

 そのほか。はい、佐野委員。 

佐野委員  （１）の丸の最初のほうの４行目ですか、行政施設から。これをなんか上

手く……。文章ですよね、これね。 

鈴木委員長  文章ではなんだけれど。（「これらをということね」の声あり）そういうこ

と。（「などであるとかって。などでいいのか」「こいつ、括弧書きにしたら」

の声あり）枠で囲んだり。（「表記の仕方ね」「括弧で。行政施設から公営住

宅などまで」の声あり） 

 では、括弧表記を付け加えさせていただいて。 

 そのほかございませんか。 

 では、１枚目はよろしいですか。（「はい」の声あり） 

 では、２枚目の（３）からお願いいたします。所見も含めていろいろお願

いいたします。（「（３）はこの間までと同じだよね」の声あり）はい、その

とおりです。 
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 所見はさっきも言ったとおり、順番を入れ替えているところと、（５）を

付け加えさせていただきました。あと、文言に関しては、多少いろいろと副

委員長と協議をいたしまして入れましたけれども、いちばん悩んだのが、

（５）ですよ、まちづくり計画と連携したとまちづくりがいいのか、例えば

総合計画とかそっちのほうがいいのか、いろいろどうしたらいいのかなとち

ょっと悩みました。 

 では、休憩します。 

 休憩 午後３時１３分 

再開 午後３時２６分 

鈴木委員長  では、再開いたします。 

 それでは、最初からもう１度言います。 

 （１）の現状について、行政施設からの部分は括弧書きにいたします。 

丸２つ目が、建築 30 年後のというところと、あと 60 年後の建て替えを想

定したというところにいきまして、あと年平均の 15.2 億円が継続するよう

に組んでいただくというところ。 

 丸３つ目に対しては、令和元年の次の令和７年の前の令和をはじく。次の

令和 25 年の令和を削除し、令和 37 年の令和を削除するというところでござ

います。 

 あと、基本方針の部分で、最後の文面を「する」ということにいたします。 

 （３）はこのままになりまして、所見についても（５）の住民のというと

ころを削除し、利便性向上なども視野に入れた利用方法を検討すべきであ

る、というところにいたします。 

 これでよろしいでしょうか。（「はい」の声あり） 

 修正した後、皆さんのメールボックスに入れておきますので、また見てい

ただきながら、何かありましたら御指摘をいただきたいと思いますので、本

日以上といたしますがこれでよろしいでしょうか。 

 では、本日の会議を以上といたします。 

 では、副委員長お願いします。 

山岸副委員長  第 11 回の総務、産業、建設常任委員会をこれで終了いたします。 

 大変御苦労さまでした。 

 閉会 



 5

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和２年９月１０日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


